

Hoy, en rueda de prensa

Sémper apuesta por una negociación multilateral: “Sánchez dio a los independentistas las llaves de España y ahora entrega las de la caja”

- **“La financiación no se pacta en una mesa camilla entre dos y en Ginebra. Tiene que ser un pacto en el que todos ganen mucho y todos cedan un poco”**, señala el vicesecretario de Cultura y portavoz del PP, que reclama **la convocatoria urgente del Consejo de Política Fiscal y Financiera**
- Denuncia que Sánchez vuelve a mercadear con el bien común y con la igualdad de todos para lograr sus objetivos: **“Es un chollo para los independentistas y un problema para los españoles”**
- Lamenta que la ley de amnistía sea el pago político para la presidencia de Sánchez, el concierto económico la condición para que siga en La Moncloa y **se pregunta si lo próximo será el referéndum**
- **“Esto va de ciudadanos, no de territorios”**, proclama y aboga por una financiación justa, como estableció el presidente del PP, Alberto Núñez Feijóo, con los presidentes autonómicos el pasado mes de marzo en la **Declaración de Córdoba**
- Denuncia que **la presidencia de Cataluña lleve a Sánchez a cambiar la financiación de toda España** y recuerda que el marco donde se dirimen estas cuestiones es el Consejo de Política Fiscal y Financiera, de manera multilateral
- Afirma que son muchos los dirigentes socialistas, como Felipe González, Page o Lambán, que han hablado de la financiación singular de Cataluña como la “ruptura de España”; se han referido a la “fiesta independentista” o a la necesidad de cambiar la Constitución en caso de aprobarse
- Reitera que García Ortiz ha superado todas las barreras imaginables y se

pregunta qué más tiene que ocurrir para que deje su puesto: **“Es el Tezanos de la Fiscalía**. Quien tiene que ayudar a impartir Justicia es sospechoso de incumplir la ley”, advierte

- Afirma que llegar a un acuerdo en la renovación del CGPJ está en manos del PSOE si se negocia para “garantizar la independencia del Poder Judicial” y **considera “inaceptables los términos de chantaje y ultimátum” lanzados por Sánchez**: “No nos afectan”, avisa